



人通りの少ない通学路での見守り

功労表彰受賞

社会福祉協議会
会長 谷本 俊明

「子どもたちの登下校の見守り活動」で、令和4年度広島市安全なまちづくり功労表彰を受賞し、広島市長から表彰状を頂きました。高齢の仲間が見守りを頑張つてくれて、登下校時には、約1時間、2人ずつ5グループに分

かれて、信号機のない通学路の交差点等に立ち、交通安全指導をしています。

登校時は「おはよう」「いらっしゃい」と挨拶をしながら、

服装の乱れがあつたり、様子がおかしいと感じたら声をかけて対応しています。

下校時は、通学路以外の所を歩いている子どもには「他の子どもも真似て歩くから」と注意しています。

毎年入学する1年生を見ていますが、それぞれ個性の違いや、子ども達の成長の早さを感じます。

私は、子ども達とふれあいを持つために、登下校時に子ども達とじんけんをしています。

毎日自分から求めてじんけんをしてくる子どももおり、勝つ負けたと言いながら登下校し

落合東より

編集・発行
落合東町内会連合会発行責任者
土井澄男

ていきます。

私は、見守りのおじさんではなく「じゃんけんおじさん」と言われ、毎日子ども達から元気を貰っています。
子ども達が安全に安心して登下校できるよう、これからも見守っていきたいと思います。
見守りをしてくれている皆さん、ありがとうございます。

中山公園の清掃

公衛協会会長 木村 真治

11月6日(日)、秋晴れの下、紅葉の見頃を迎えた中山公園で落ち葉清掃を行いました。

当日は、落合東学区の町内会・

自治会をはじめ青少協や育成会の皆様のご協力を得て、約130名でアメリカカフウ・桜・ケヤキ・ユリノキの色とりどりの落ち葉を拾い集めた土のう袋約400袋になりました。

遊歩道に舞い散ったたくさんの中でも達の活躍もあり、お蔭様で作業は1時間程度で終えることができました。清掃にご参加くださいました皆様、本当にありがとうございました。

是非、来年は「高陽の紅葉」にも思いを寄せて、四季の移ろいを感じながら秋の風情を楽しんでみてください。

うございました。

話は変わり、こ

ここで「高

陽の紅葉」

について

個人的な

好みをご紹

介します。



『防災運動会』名前を変え18年ぶりに復活

学区体育協会
会長 香川 雅巳

令和4年10月10日スポーツの日に、落合東小学校に於いて『学区民防災運動会』を開催しました。平成18年学区創立30周年記念事業開催のため中止となり、その後平成30年までは運動会ではなくウオークラリーを実施していました。

令和となり、昭和・平成と実施してきた運動会を復活させようということになりましたが、令和元年度は準備不足のため、従来通りウオーカラリーを実施。

令和2・3年度は、新型コロナウイルス感染拡大による行動制限が発表され、行事の中止を余儀なくされました。

令和4年、コロナ禍の中ではありますが、行動制限の発表もないことが、感染予防対策に十分留意しながら防災意識を高め、絆づくりを推奨するため、『防災運動会』

と名前を改め17年ぶりに実施しました。

体育協会が企画立案、自主防災会が消防署や消防団への手配・調整等を担うこととし、各町内会・自治会及び各種団体に『防災運動会』について説明会を開催し、協力を要請しました。

競技は次の対抗戦としました。

- 黄(くむら)
- 赤(金平東・むつみ会・C会)
- 白(B・A・16号棟・第一分譲)
- 茶(ハイライフ)

各町内会・自治会長はじめ、体育部長や全役員が英知を絞り、選手集めに奔走しました。

体協役員は、18年ぶりの開催のため、備品の確認や会場設営準備に前日まで取り組みました。

10月10日朝6時30分に役員が集合し、雨もあがり天気に問題



はないので、7時に開催予告の煙火を打ち揚げました。

テント設営や、前夜の雨で消えかけたラインを引くなど、会場設営に追われました。

8時30分開会式が始まり、土井大会会長の開会挨拶、落合東小学校茶園校長の来賓代表挨拶が行われ、準備体操の後、競技に入りました。

①小学生男女10名による障害物競争です。障害物競争を超えて、借り物競争と一体となつた競技で、防災器具などの品物を持ち、土井会長・茶園校長をはじめとする来賓の皆さんや、安佐北消防署のマスクコットキャラクターごん太君も一緒に走つてくれ、いい思い出になりました。

②未就園児(自由参加)によるかけっこです。

ゴールで待つお母さんや園長先生めがけて一生懸命走り、参加賞を手にしていました。

③一般男女10名による防災用具運び競争です。

学区内の防災士8名を紹介し、防災士がデモンストレーションを行い、2人1組で競技を行いました。

はいので、7時に開催予告の煙火を打ち揚げました。

テント設営や、前夜の雨で消えかけたラインを引くなど、会場設営に追われました。

8時30分開会式が始まり、土井大会会長の開会挨拶、落合東小学校茶園校長の来賓代表挨拶が行われ、準備体操の後、競技に入りました。

①小学生男女10名による障害物競争です。障害物競争を超えて、借り物競争と一体となつた競技で、防災器具などの品物を持ち、土井会長・茶園校長をはじめとする来賓の皆さんや、安佐北消防署のマスクコットキャラクターごん太君も一緒に走つてくれ、いい思い出になりました。

②未就園児(自由参加)によるかけっこです。

ゴールで待つお母さんや園長先生めがけて一生懸命走り、参加賞を手にしていました。

③一般男女10名による防災用具運び競争です。

竹本自主防災会会长が講評を述べ、閉会となりました。

18年ぶりの開催で、不行届きの点が多くあつたことをお詫びいたします。

『防災運動会』に携わったすべての皆様に、心よりお礼を申し上げます。

来年は、より良い防災運動会にしたいと思います。

ました。

④小学生低学年10名と60歳以上

の高齢者10名でボール遊びで

す。

二手に分かれて、高齢者は近

くで手渡し、小学生は走つて手

渡し、それぞれの優しい姿が垣

間見えました。

⑤年代別選手リレー

男女各10名の選手が、男女そ

れぞれスタートをすべきところ、

男子が誤つて走るというハプニ

ングが生じ、女子の再レースを

行うなど、進行上の不手際もあ

りましたが、予定時間より早く

済んだため小学生の徒競走を実

施しました。

成績発表・表彰式があり、黄

ブロックが優勝しました。

竹本自主防災会会长が講評を

述べ、閉会となりました。

18年ぶりの開催で、不行届き

な点が多くあつたことをお詫び

いたします。

『防災運動会』に携わったすべ

ての皆様に、心よりお礼を申し

上げます。

来年は、より良い防災運動会

3年ぶりの秋祭り

くむら神楽保存会

前田 滋

10月29日(土)に眞亀山神社秋季例大祭が3年ぶりに開催されました。私は、くむら神楽保存会、火方の一員として花火(吹火)を奉納いたしました。僅か1分少々の時間ですが、この吹火は全ての工程を自らの手で作業していくため、とても多くの時間と労力を要します。



作業するための工房(小屋)作りから始まり、竹取り、鉄すり、火薬調合、花火檣の組立、火薬の詰め込みまで、諸先輩方の教えを受けながら皆で協力していきます。受けながら皆で協力していきます。『船頭多くして…』の雰囲気もありますが、より良いものを作ろう、残していくこうとする究極の伝承だと感じています。これからも先輩方との作業、ひと時を大切にしていきたいと思います。

くむら神楽保存会の皆様と

落合東小学校

校長 茶園 隆司

今年度より「広島市の各学校と地域が一体となり、地域人材を活用し、地域の特性を生かした特色ある取組を推進することで、将来の地域社会を支える人材の育成を図る。」ことを目的に、「地域連携推進事業」が始まりました。

本校では、くむら神楽保存会の皆様を講師にお招きし、4年生の総合的な学習の時間に神楽の学習をしました。内容は主に次の3点で、11月10日に実施しました。

- ①神楽の専門家から話を聞く。
- ②神楽の演技を鑑賞し、伝統文化に触れる。
- ③実際に神楽を体験する。

地域の方から教えていただくことで、地域の伝統文化への興味・関心が高まるよい機会となりました。

早朝のラジオ体操やウォーキングで元気

20年以上になりますが、中山公園で朝のラジオ体操が継続実施されています。毎日自分の健康維持管理に、休むことなく続けることは大変なように思いますが、続けてみると、仲間がいて同じような顔ぶれで、挨拶をしながら、今日も元気だと話をしながら公園内を回っています。



公園内は1周が450mあり、多い人で6周くらい回られます。皆さんと話をしながら歩くので、思うほど負担ではないようです。

さらに広島市のポイント事業も加わって、また別な意味でも元気が出るのではと思いません。また、スポーツ交流会フットボールの部で、子ども育成会のイーグルスチームがブロック優勝しました。

運動会の部では、ハリケーン競技に男子3名・女子4名の計7名が出場し、心地良い汗を流しました。

さらに、スポーツ交流会フットボールの部で、子ども育成会のイーグルスチームがブロック優勝しました。

皆さん、お疲れさまでした。

グラウンドゴルフ大会

去る11月13日、中山公園に於

いて自治会対抗グラウンドゴルフ大会が開催され、熱戦の結果16号棟自治会が優勝し、区民大会の出場権を獲得しました。準優勝は金平東自治会でした。おめでとうございます。

市ス。ボレク出場

去る10月9日、ビッグアーチで開催された広島市ス。ボーリクリエーションフェスティバルに、安佐北区代表として、体協バレーボール女子チーム及びソフトバレーボー

ル混成チームがそれぞれ初出場し健闘しました。

要介護者が介護施設に宿泊する
要介護者が介護施設に宿泊する
要介護者が介護施設に宿泊する

自宅での介護が一定期間でき
なくなつた際に、その期間だけ
生活介護」

安否確認や生活支援サービス
を受けられるバリアフリー対応
の賃貸住宅です。食事の提供な
ど、様々なオプションサービス
が受けられます。介護が必要な
場合は、訪問介護・看護などの
サービスを個別に契約して受け
ることができます。

「ショートステイ(短期入所

高齢者複合施設には、大きく
分けて3事業所(サービス付き
高齢者向け住宅ひまわり・ショー
トステイゆず・デイサービスあ
おぞら)が入っています。

1 「サービス付き高齢者向け住
宅」

高齢者複合施設には、大きく
分けて3事業所(サービス付き
高齢者向け住宅ひまわり・ショー
トステイゆず・デイサービスあ
おぞら)が入っています。

3 「デイサービス(通所介護)」

要介護状態の高齢者がデイサー
ビスセンター等に通い、入浴・
排せつ・食事等の介護やレクリ
エーションなどを日帰りで行い
ます。基本的に送迎いたします。
利用者が楽しく通えるように、
書道・生け花・ゲーム・体操・
四季の行事など、様々なプログ
ラムが用意されています。

以上の3事業所は、介護認定
を受けておられる方が対象とな
ります。

是非、お気軽に問い合わせ
ください。

電話 847-5081

社協だより

落合東地区社会福祉協議会

発行責任者 谷本 俊明



ことを言います。

最短1泊2日から
利用でき、食事・
入浴・介護などの

サービスを受けることができます。
当施設には、個室と多床室
(大部屋)があります。

落合地区民生委員児童委員協議会名簿(落合東学区)

令和4年12月1日現在

氏名	電話	担当区域
伊藤直美	845-2215	落合一丁目1~5・18~19の一部~20
松下智之	842-8012	落合一丁目19の一部(1~22)・21~43
河原暢之	842-0556	落合一丁目6~17・44~52
藤井眞澄	843-0200	落合二丁目1~26・37~46
香川邦子	845-5610	落合二丁目27~36・五丁目1~19
藤田裕美	843-6009	落合三丁目1~13
住田千代美	090-8600-6106	落合三丁目14~19
高橋慶子	843-8045	落合四丁目1~12
大野信恵	842-8736	落合四丁目15(県住1~10号棟)
高畑美幸	080-1902-9067	落合四丁目15(県住11~16号棟)
島田秀一	080-6303-7725	(協力員)
沼崎利之	842-7682	落合南四丁目1~14 【ハイライフ第一自治会】
熊谷昭雄	843-4908	落合南四丁目15~35 【ハイライフ第一自治会】
大志茂栄子	576-1470	落合東小学校区(主任児童委員)



活発な活動に見守られ にこにこパンダ世話人

これまでハイライフ集会所で行つ
ていた『子育てサークルにこにこパ
ンダ』は、令和2年度より落合東
幼稚園へ活動拠点を移しています。

落合東幼稚園を利用すること
で、月平均2組だった利用者が7組へ
と増えました。

また、参加された保護者から
ことや、在園児と自然なかわ
りがもてることなどがその理由
です。

親子が安心しての
びのび遊ぶことができる落
合東幼稚園は、地域から愛される
幼稚園であり、地域において必要
とする幼稚園であると強く感じ
ています。

在園児、保護者、園の教職員
に見守られ、子育てる保護者同
士がつながり合うことのできる落
合東幼稚園は、地域から愛される
幼稚園であり、地域において必要
とする幼稚園であると強く感じ
ています。